



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Bau- und Umweltausschusses
vom 30.11.2023

Öffentlicher Teil

TOP 4.1 Aufstellung Fahrradständer

AM Markus Loew berichtet über das Aufstellen von Fahrradständern in der Saarbrücker Straße. Durch das Erklären des Marktplatzes zur autofreien Zone und nun durch das Aufstellen von Fahrradständern in Parkbuchten würden weitere Parkmöglichkeiten wegfallen.

AM Ulmcke moniert fehlende Absprachen bei der Aufstellung der Fahrradständer; zumindest im AK Stadtmobiliar könne man dies besprechen.

Der Vorsitzende erklärt, es sei grundsätzlich beschlossen, mehr Fahrradständer aufzustellen. Er sagt zu, den Sachverhalt verwaltungsintern abzuklären.

AM Bullacher verweist ebenfalls auf den AK Stadtmobiliar, wo man geeignete Orte für z.B. das Aufstellen von Fahrradständern festlege. Sie weist zudem auf das Aufstellen eines Fahrradständers an der Marktapotheke hin, welcher die Benutzung eines dortigen Behindertenparkplatzes einschränke.

Der Vorsitzende sagt zu, den Sachverhalt verwaltungsintern abzuklären. Außerdem wolle er die Thematik Fahrradständer aufarbeiten und in einer Sitzung gesondert behandeln.